

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Sampaikan Imbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PROMEDIA.CO.ID](http://SUKABUMI.PROMEDIA.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 14:00



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Sampaikan Imbauan Kamtibmas*

*Cisolok – Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta*

menjaga situasi keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Simpang, Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Rangga berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan aspirasi dan curhatan mereka terkait situasi di lingkungan sekitar. Selain itu, ia juga memberikan sejumlah imbauan penting, di antaranya:

1. Meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi aksi kriminal seperti curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor).
2. Mengingatkan masyarakat untuk lebih selektif dalam menerima informasi, mengingat maraknya penyebaran berita hoaks.
3. Menyampaikan bahaya judi online yang dapat merugikan diri sendiri dan memicu tindakan kriminal.
4. Mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam di musim penghujan.
5. Mendorong masyarakat untuk segera melapor dan berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala keamanan.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menegaskan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam mendekati diri kepada masyarakat untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

“Kegiatan DDS ini tidak hanya menjadi sarana komunikasi, tetapi juga wujud nyata kehadiran polisi di tengah masyarakat. Dengan mendengar langsung keluhan warga, kami dapat merespons cepat dan memberikan solusi atas permasalahan yang ada,” ujar AKP H. Nandang Herawan.

Kegiatan berjalan aman, lancar, dan mendapat apresiasi dari masyarakat Kampung Simpang. Polsek Cisolok berkomitmen untuk terus menjaga kedekatan dengan masyarakat melalui berbagai kegiatan serupa.